

Carabineros entregó trajes de agua a personas sin techo para capear la lluvia

Durante la lluviosa jornada de ayer funcionarios de la Oficina de Integración Comunitaria (OIC) de la Primera Comisaría de Carabineros de San Antonio fueron en ayuda de quienes se ven más afectados por el temporal: las personas en situación de calle.

Por ello, los miembros de la OIC recorrieron la ciudad puerto, llegando a sitios donde suelen pernoctar personas a la intemperie, entregándoles trajes de agua de goma resis-

40
mm de agua cayeron en las primeras horas del sistema frontal en San Antonio.

tes, para que pudieran cambiarse con ropa seca y evitar seguir mojándose, con lo que se previene también que se enfer-

men. Desde Carabineros comentaron que esta acción se desarrolló "en conformidad al rol social que tiene constantemente la institución con la comunidad".

Más profundamente expresaron que estas acciones son obras "llenas del cariño de cada carabinero de esta institución en favor de la comunidad de San Antonio".

Junto a la entrega de impermeables, los uniformados se dispusieron en



MIEMBROS DE OFICINA COMUNITARIA DE SAN ANTONIO ENTREGARON IMPERMEABLES.

puntos de riesgo de inundaciones por flujo de aguas lluvias, en caso de tener que asistir a vecinos

que se vean afectados por este temporal que se entendería hasta esta jornada.

Esa misma labor se llevó a cabo por parte de personal de la Segunda Comisaría de Cartagena. 🇨🇱